

Nacida en Almería en 1976, es Licenciada en Psicología por la Universidad de Almería en 1998. En 1999 inicia sus estudios de Doctorado dentro del programa de “Psicología Cognitiva y Neurociencias” obteniendo el título de Doctora en Psicología por la Universidad de Almería en diciembre de 2002. Realizó estancia postdoctoral en McMaster University (Canadá).

En el año 2001 empezó como profesora Asociada en el área de Psicología Básica del Departamento de Psicología Experimental y Psicobiología, hasta que en 2007 se acreditó como profesora Contratada Doctor. Desde 2010 es Profesora Titular del área de Psicología Básica del Departamento de Psicología.

Ha participado como investigadora en 4 proyectos de investigación financiados por el Ministerio de Ciencia y Tecnología (Ref. BSO2000-1411-CO2-02; Ref. SEJ2004-01863) y por la Consejería de Salud y Bienestar Social (Ref. PI-0644/2010; Ref. PI-0882-2012). Como investigadora principal ha participado en 3 proyectos, uno financiado por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa (Ref. P07-SEJ-3214) y 2 financiados por el Ministerio de Economía y Competitividad (Ref. PSI2016-79437-R; Ref. PID2019-111454RB-I00). En 2016 obtuvo una beca del programa “Salvador de Madariaga” para realizar una estancia de investigación en el laboratorio *Integrative Neuroscience and Cognition* de Georgetown University (Washington DC). Dirige el grupo de investigación CTS-001 (“[Neuropsicología, Neurociencia Cognitiva y Sexología](#)”) desde 2011. Ha publicado artículos en revistas científicas de impacto y capítulos de libro y ha participado como ponente y miembro del comité científico en congresos de ámbito nacional e internacional. Actualmente cuenta con tres sexenios, dos de investigación (2005-2010 y 2011-2016) y uno de transferencia (2004-2009)

En puestos de gestión ha sido Secretaria del centro de investigación CERNEP desde 2011 hasta marzo de 2019. Actualmente es Directora del Departamento de Psicología desde abril de 2019.